

## **RINGKASAN**

Program studi Gizi Klinik merupakan salah satu program studi dibawah naungan Jurusan Kesehatan Politeknik Negeri Jember. Politeknik Negeri Jember merupakan salah satu perguruan tinggi yang berbasis vokasi. Pendidikan vokasi merupakan suatu pendidikan keterampilan praktis serta mengembangkan standar-standar keahlian secara spesifik. Lulusan dari perguruan tinggi vokasi ini mempersiapkan sumber daya manusia yang siap kerja dan mampu berwirausaha secara mandiri. Politeknik Negeri Jember menyelenggarakan kegiatan PKL (Praktik Kerja Lapangan) atau magang dalam meningkatkan kompetensi keahlian mahasiswa yang berkualitas. Kegiatan PKL (Praktik Kerja Lapangan) diselenggarakan pada semester VII (tujuh). Pada semester ini, mahasiswa dipersiapkan dalam bidang keahlian masing-masing, salah satunya adalah dalam bidang kesehatan yang terkait dengan gizi. Program studi Gizi Klinik ini merupakan salah satu bidang keahlian yang ada di kampus Politeknik Negeri Jember dibawah naungan Jurusan Kesehatan. Pada program studi ini, terdapat dua kompetesni keahlian yang harus dicapai mahasiswa pada saat melaksanakan PKL yaitu salah satunya adalah Manajemen Asuhan Gizi Klinik (MAGK).

Kegiatan PKL pada Manajemen Asuhan Gizi Klinik dirancang untuk memberikan terapi terkait gizi kepada pasien sesuai dengan kondisi penyakit. Asuhan gizi merupakan proses pelayanan gizi yang berurutan dimulai dari proses assessment atau pengkajian gizi, diagnosis gizi, intervensi gizi, serta monitoring dan evaluasi gizi. Tujuan pelayanan gizi adalah untuk memberikan informasi serta diet kepada pasien agar memperoleh asupan makan yang sesuai dengan kondisi kesehatannya atau penyakitnya. Hal tersebut dilakukan dalam upaya untuk mempercepat proses penyembuhan, mengurangi komplikasi, mempertahankan dan meningkatkan status gizi. Pelayanan yang bermutu dan berkualitas akan membantu proses penyembuhan pasien, yang berarti pula memperpendek lama hari rawat sehingga dapat menghemat biaya pengobatan. Sehingga penting untuk dilakukan asuhan gizi terhadap pasien di RSUD Haji Provinsi Jawa Timur. Berdasarkan uraian diatas, PKL di pelayanan kesehatan terutama di Rumah Sakit sangat diperlukan karena dapat sebagai tempat pembelajaran langsung dan juga untuk menambah pengalaman terkait dengan asuhan gizi berbagai penyakit baik dengan komplikasi maupun tidak.